

Sodomie - 1/1

Article sur le besoin de sodomiser sa partenaire...

La question qui se pose est de savoir en tout homme qu'est ce qui peut le pousser à accomplir cet acte ?

Il est important de savoir que très peu de femme (selon le sondage que j'ai réalisé auprès de mon entourage) aime cette pratique. Ce pour deux raison : la première est une raison hygiénique bien sur, et la seconde une raison de mentalité.

Peu de femme, en effet sont prêtes à accepter cette douleur. Si elle le font cela est généralement par amour pour l'homme (je le sais par expérience) et accessoirement pour savoir par peur d'être enceinte pour les vièrges (selon une amie soumise a un statut religieux ki oblige la présentation du sang de la virginité)

Mais du côté de l'homme, qu'est ce qui peut le pousser à cet acte avilissant a priori pour la femme. Un homme amoureux peut il raisonnablement proposer cette pratique à la femme qu'il dit aimer. Où est l'amour quand au fond il s'agit d'assouvir une envie toute masculine. Peux t on aimer et vouloir faire mal pur son plaisir à soit ? Cela est une question qui dérange plus d'un, j'en suis sûr.

La réponse à mon avis vient de la réponse que l'homme donnera à la femme qui dit "non". S'il l'aime, il lui accordera son choix. Dans le cas inverse, je pense que cet amour ne résistera pas à l'épreuve du temps. D'autres demandes viendront et diminueront l'amour que celle ci éprouve pour son partenaire. Chaque douleur sera un ressentiment caché qui peu à peu sapera le moral du couple.

Et l'homme, démistifiera sa compagne qui deviendra plus un objet de plaisir, une confidente qu'une amante véritable avec qui on donne, on reçoit, on partage.